

Schützenverein Wilsche e. V. von 1877

Jahreshauptversammlung 11.01.2025

117 Mitglieder fanden sich zur Jahreshauptversammlung im DGH Wilsche ein.

Im letzten Jahr ist uns gelungen, worum uns viele Vereine beneiden - die Übergabe vieler Vorstandsposten an die jüngere Generation. Bei dieser Jahreshauptversammlung erhielt der neue Vorstand den Dank und die Anerkennung der Mitglieder dafür.

Ein besonderen Dank ging an Heinz Otto und Uta Schrader, die uns nicht haben hängen lassen und die Aufgaben des Getränkewartes noch einmal für das vergangene Jahr übernommen haben. In dieser Sitzung hat sich nun mit Klaus Hilbig ein Nachfolger gefunden, das ist großartig.

Entgegen seiner Aussage aus der letzten Generalversammlung, hat sich auch Klaus Jegodka bereit erklärt, dass er in enger Kooperation mit Detlef Michel zusammen das Amt des Schatzmeisters weiter ausführen und neu gestalten wird. Dafür erhielt er den tosenden Applaus der Versammlung.

Klaus Jegodka konnte zudem berichten, dass der Verein finanziell, dank der gemeinsamen Anstrengung aller Akteure, wieder gut aufgestellt ist. Er weist im Ausblick auf das kommende Schützenjahr darauf hin, dass steigenden Preise auch weiterhin zu Herausforderungen bei der Finanzierung des Vereinslebens führen werden.

Es stehen weitere Renovierung und die Sanierung des Schießheim an, dafür wurden Förderanträge bei der Stadt Gifhorn gestellt.

Das vollständige Protokoll der Jahreshauptversammlung findet ihr im Mitgliederbereich.

Majestätenball 2025

Der König Jürgen Lenz mit König Regina und Kronprinz Malte Fiebelkorn mit Kronprinzessin Paulina haben am 01.02.2025 zum diesjährigen Majestätenball eingeladen.

Diese Einladung ließen sich die Mitglieder des Schützenvereins und Gäste des Königs natürlich nicht entgehen und feierten bis in die Morgenstunden ein rauschendes Fest. Einige Neuerungen gab es auch, das Caterina übernahm erstmalig unsere Schützenschwester Mandy Schön und die Getränke wurden von unserem neuen Getränkewart Klaus besorgt.

Dekoriert war wieder ganz nach den Geschmäckern der Majestäten, für den König wurde ein Footballstadion eingerichtet und der Kronprinz erhielt eine Feuerwache. DJ Chris heizte ein und traf mit seiner Musikauswahl den Geschmack der Teilnehmenden, so dass ordentlich das Tanzbein geschwungen wurde.

Alle Fotos zu dieser Veranstaltung findet ihr ebenfalls im Mitgliederbereich.



Schweinepreisschießen 2025

Das diesjährige Schweinepreisschießen fand in der Zeit vom 05.02.-19.03.2025 statt und lockte wieder zahlreiche Wilscherinnen und Wilsche in das Schießheim. Die Preisverteilung fand am 08.03.2025 im Schießheim statt.



Natürlich erhielten alle Beteiligten Preise, dies sind die Bestplatzierten:
Bei den Kindern mit dem Lichtpunktgewehr belegte:

Platz 1: Jano Bruns	Gesamtteiler von 141,0
Platz 2: Mattis Jegodka	Gesamtteiler von 177,2
Platz 3: Lio Junge	Gesamtteiler von 199,3

Bei den Erwachsenen verteilte sich das Siegertreppchen wie folgt:

Platz 1: Klaus Hilbig	Gesamtteiler von 14
Platz 2: Gerd Sottke	Gesamtteiler von 14,3
Platz 3: Heinz-Otto Schrader	Gesamtteiler von 17,7



König der Könige

Unser König Jürgen hatte mit seiner Königin Regina alle ehemaligen Könige mit ihren Königinnen zum Ausschießen des Königs der Könige eingeladen. Mehr als 40 „Ehemalige“ folgten am 15.03.2025 dieser Einladung sehr gerne.

Das Königspaar überraschte mit einer selbstgetöpferter Deko und selbstgebackenen Keksen in Kronenform. Der kulinarische Teil wurde von unserer Schützenschwester Mandy geliefert und der Nachtisch kam aus der Nachbarschaft des Königshauses.

Einfach lecker.

Geschossen wurde natürlich auch - aber in die Wertung kamen nicht nur die Schießergebnisse, sondern es wird auch noch Würfelglück notwendig.

Die Sieger waren Sven-Olof und Denise Schacht.



Dorfpokal 2025

Traditionell fand der diesjährige Dorfpokal wieder am Gründonnerstag statt. 95 Teilnehmerinnen und Teilnehmer sorgten in 19 Gruppen für einen tollen Abend im Schützenheim.

Ein herzlicher Dank geht an unsere Schießoffiziere, die oft gar nicht wahrgenommen werden, da sie so perfekt arbeiten - aber ohne die ein solcher Wettbewerb gar nicht durchzuführen ist.

Nadine und Stefanie an der Scheibenausgabe und der EDV, auf dem Schießstand Hartwig und Malte.

Nicht zu vergessen ist natürlich die Thekencrew, die in diesem Jahr von der 1. Kompanie gestellt wurde.

Bei der Siegerehrung gab es auch noch ein kleines Gimmick, die 3 platzierten Gruppen durften sich kleine Ansteckpins aussuchen. Eine wirklich schöne Idee.



Den 1. Platz belegte erneut der ORTSRAT, den 2. Platz „Der Quoten Mann“ und der 3. Platz wurde von „Die kleine Hahnenberg Flaag“ belegt.